



## Indispensable que dependencias federales informen de procedimientos y recursos por asignar para que médicos cubanos ingresen a México: Macarena Chávez

La diputada Macarena Chávez Flores (PRD) solicitó a las secretarías de Educación Pública, de Salud, y de Hacienda y Crédito Público, informen a la Cámara de Diputados sobre los procedimientos administrativos y de presupuestos que aplicarán para hacer cumplir el compromiso con el régimen cubano por atraer al país a 500 profesionales de la salud.

En un comunicado, la legisladora recordó que, para poder ejercer la medicina en México, se debe cumplir con requisitos que pasan por una normatividad a cargo de las secretarías de Educación Pública y de Salud, y añadió que mientras el Legislativo no las modifique, esas instancias están obligadas a hacerlas valer.

<https://www.enteratever.com/indispensable-que-dependencias-federales-informen-de-procedimientos-y-recursos-por-asignar-para-que-medicos-cubanos-ingresen-a-mexico-macarena-chavez/>